

Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Dukung Kegiatan Ketahanan Pangan dan Pemulihan Ekonomi

A. Putra - MEDAN.JURNALIS.ID

Jan 25, 2022 - 23:30



Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Menkumham Sumatera Utara, Nimrot Sihotang bersama mantan narapidana dan masyarakat melakukan kegiatan penanaman jagung untuk mendukung pertahanan pangan dan pemulihan ekonomi di Sumatera Utara

Sumatera Utara, Nimrot Sihotang mendukung ketahanan pangan sesuai dengan deklarasi kinerja tahun 2022 Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Ham Sumatera Utara, Selasa (25/1/2022) Pukul 11:30 Wib.

selain mendukung ketahanan pangan, Nimrot Sihotang juga ikut serta dalam pemulihan ekonomi masyarakat.

"Sesuai dengan resolusi pemasyarakatan, kita dalam mendukung ketahanan pangan melakukan kegiatan penanaman jagung sarana asimilasi dan edukasi Rutan Labuhan Deli," jelasnya.

Didalam mendukung resolusi, terdapat kendala yang harus di penuhi, agar kegiatan ketahanan pangan dan pemulihan ekonomi mendapatkan hasil yang diinginkan.

"Saat ini kendala dari sisi petani yaitu air dan lahan yang sangat diperlukan agar penanaman jagung ini semakin luas," sambungnya.

Nimrot Sihotang juga menjelaskan bahwa dari informasi kementerian pertanian bahwa jagung di Sumatera Utara masih impor dan juga dikirim dari Gorontalo.

"Kalau saya lihat sendiri potensi lahan di Sumatera Utara sangat luas ya, untuk itu kami mohon dari pemilik lahan pemerintah daerah Sumatera Utara supaya kita berkolaborasi untuk mendukung program ketahanan pangan, membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat kita," harapnya.

Penanaman jagung di Jalan Marelan pasar X seluas 4 HA melibatkan mantan narapidana Rutan Kelas I Labuhan Deli dan masyarakat sekitar, guna untuk menambah pundi - pundi pendapatan mereka.

"Sampai hari ini, karena kita masih pandemi, kita karyakan mantan - mantan Narapidan (NAPI) yang sudah bebas dan masyarakat sekitar," ungkapnya.

"Harapan kami pemerintah pusat melalui kementerian pertanian tetap memberikan bantuan kepada kami berupa bibit, kepada pemerintah daerah kami berharap ada bantuan lahan dan juga penyuluh pertanian supaya kita melakukan pertanian ini sesuai dengan harapan yang diinginkan," tutupnya.

Dikesempatan yang sama, Iwan yang mengaku sebagai warga sekitar berterima kasih kepada Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kumham Sumatera Utara, Nimrot Sihotang.

Menurut Iwan, dampak dari ketahanan pangan yang dilakukan kepala rutan Labuhan Deli sangat menambah pendapatannya.

Iwan juga berharap kepada pemerintah daerah maupun pemerintah pusat agar memberikan lahan yang dapat difungsikan kepada rutan kelas I Labuhan Deli.

"Kami sebagai para pekerja dan petani di Marelan ini berterima kasih, soalnya menambah income dan pendapatan kami bagi rakyat - rakyat biasa, harapan kedepannya lahan untuk lapas labuhan Deli ditambah, jadi pekerjaan kami menjadi bertambah," harap Iwan.